

Festival Carmélitain 2018

4 jours d'aventure intérieure



Avance en eau profonde !

Après le succès des deux éditions 2016 et 2017, l'Ordre du Carmel se prépare à accueillir de jeunes estivants pour une nouvelle rencontre exceptionnelle : le Festival Carmélitain 2018 !

Du 11 au 15 août 2018, nous vous proposons de passer quatre jours à Lisieux pour découvrir la spiritualité du Carmel, approfondir l'oraison, et fêter l'Assomption à l'école de la Vierge Marie et des saints du Carmel.

Un festival aux sources du Carmel

Ce festival a pour objectif d'offrir aux jeunes un temps de ressourcement dans la spiritualité du carmel et de la découverte de l'Oraison (prière silencieuse). Des temps de rencontres avec des sœurs carmélites, des frères carmes et des laïcs (carmes séculiers), seront organisés. Le tout dans une atmosphère priante, joyeuse et fraternelle.

Au programme : oraison, offices, temps d'échanges, célébrations, procession du 15 août, spectacle de danse, temps de désert, enseignements, ateliers, veillée festive, balade, remise du scapulaire...



Infos pratiques

Dates : du samedi 11 à 17h au mercredi 15 août 2017 à 17h

Lieu : Lisieux

Hébergement : en lits, à côté du Carmel de Lisieux

Coût : 90 € (étudiants) / 130 € (jeunes pro) – transports pour venir à Lisieux non compris

Public : 18-35 ans

Inscriptions : www.carmes-paris.org

Témoignage en images de l'an passé : [festival 2017](#)